



FOTO: AFP

Francia celebra el regreso de los socialistas al poder

PARÍS, 6 de mayo.—Tras casi dos décadas de gobiernos conservadores, los franceses optaron por el cambio con la elección del líder del Partido Socialista (PS), François Hollande, para comandar la nación gala durante los próximos cinco años, en medio de la grave situación económica que vive Europa.

Hollande se hizo este domingo con una ajustada victoria en la segunda vuelta de los comicios presidenciales frente al mandatario saliente y aspirante a la reelección Nicolás Sarkozy.

En un encuentro con sus simpatizantes en la Sala de la Mutualidad de París, Sarkozy reconoció la derrota y lamentó no "haber logrado convencer a la mayoría de los franceses". "Luego de cinco años al frente del país, mi compromiso será distinto", aseguró luego de anunciar que no estará al frente de la Unión por un Movimiento Popular en la campaña para los comicios legislativos.

A pesar de sus esfuerzos por atraer al electorado del ultraderechista Frente Nacional, su derrota demuestra que buena parte de los preocupantes 6,5 millones de franceses que votaron por Marine Le Pen en la primera vuelta, decidieron no respaldarlo.

Hollande, por su parte, dijo estar orgulloso de "haber sido capaz de devolver la esperanza", pues "muchos esperaron este momento por largos años".

"El cambio empieza ahora", afirmó ante una multitud de seguidores que se reunió en la histórica Plaza de la Bastilla para celebrar la victoria.

Hollande también se refirió al impacto de su triunfo en otros países de la región, el cual demuestra que "la austeridad no es una condena". "Así lo diré a nuestros socios europeos, en especial a Alemania", subrayó.

AFP destaca que el entonces candidato socialista había anunciado que si resultaba vencedor este domingo viajaría a Berlín para exigir a la canciller alemana, Angela Merkel, una reforma del tratado de austeridad fiscal firmado a principios de marzo pasado.

Este es uno de los temas más espinosos que tiene por delante, pues Merkel ha dicho que se opone totalmente a la renegociación.

Muchos analistas apuntan que la derrota de Sarkozy —aliado estratégico de la Canciller alemana— es un duro golpe para los germanos, que se quedan más solos ahora en su defensa de la austeridad de ultranza.

Durante la campaña que lo llevó al Palacio del Elíseo, Hollande trazó planes de gobierno que lo distancian de su predecesor y de las posiciones que Francia ha asumido en la Unión Europea.

Según EFE, los ejes principales del programa del socialista son el estímulo del crecimiento y el empleo, así como la reforma del tratado fiscal europeo.

Hollande planteó que pretende cambiar el estatuto del Banco Central Europeo (BCE) para que pueda prestar directamente a los Estados, la creación de eurobonos para financiar grandes proyectos de futuro y la reforma del Banco Europeo de Inversiones (BEI) para que pueda recaudar una tasa sobre las transacciones financieras, entre otras propuestas.

También afirmó que buscará fuentes de financiación para evitar el abultado déficit público francés con una reforma de la política fiscal destinada a imponer mayor gravámenes a las rentas más elevadas, aquellas que superan el millón de euros al año.

EL NUEVO PRESIDENTE

Licenciado en Derecho y diplomado en las tres mejores escuelas del país (el Instituto de Estudios Políticos, la Alta Escuela de Comercio y la Escuela Nacional de Administración), Hollande se desempeñó en diferentes funciones, principalmente como asesor económico, durante los 14 años de mandato de François Mitterrand, uno de los fundadores del PS.

Desde finales de la década de los noventa hasta el 2007, desempeñó el cargo de primer secretario del PS.

Las elecciones de este año fueron la gran oportunidad de la carrera política de Hollande y, como quedó demostrado, no la desaprovechó.

Sin embargo, la prensa francesa resaltó durante toda la campaña presidencial las diferencias entre Sarkozy, un hombre extremadamente mediático e hiperactivo, con Hollande, mucho más sereno y reservado.

Como candidato prefería viajar en tren, hacer las compras en su barrio y tener contacto directo con la gente. Hollande apuesta por una "presidencia normal", que concibe como una nueva forma de dirigir Francia, opuesta a la de Sarkozy, apunta AFP.

Ahora se encuentra ante el reto de comandar los destinos de una de las potencias económicas de Europa. Además, no tendrá mucho tiempo para aclimatarse.

Según el diario Público, no bien sea investido como Presidente, entre el 11 y el 16 de mayo, emprenderá una serie de viajes internacionales.

Además de la mencionada visita a Alemania, irá también Estados Unidos, donde explicará a los interlocutores del G8 y de la OTAN su decisión de retirar las tropas francesas de Afganistán antes de fin de año. (SE)

El atentado terrorista de Coral Gables: Ros-Lehtinen tan callada como el FBI

JEAN-GUY ALLARD

SI SE PODÍA prever que el FBI iba a dilatar su investigación sobre el atentado contra la agencia de viajes Airline Brokers, ocurrida el día del aniversario de la muerte de Orlando Bosch, podría sorprender que la congresista Ileana Ros-Lehtinen, conocida por su histeria, no dijó ni una palabra sobre el tema; salvo si se considera que está tan ligada al terrorismo contra Cuba que se ganó un escaño en Washington gracias a Bosch y aceptó presidir un comité de apoyo a Luis Posada Carriles.

El silencio del Buró Federal de Investigaciones (FBI) no tiene por qué sorprender. El FBI del sur de la Florida tiene una larga tradición de colaboración con la mafia cubanoamericana ilustrada por su agente de élite George Kyszinski — quien entregó a Posada Carriles, el 24 de marzo de 1986, el informe secreto de una investigación sobre sus actividades de narcotraficante en El Salvador—, además de la destrucción en agosto del 2003 del expediente de ese mismo personaje, guardado en la caja fuerte del FBI de Miami, cuando la justicia panameña se lo reclamaba.

Los terroristas de Miami "no son una prioridad" para el FBI, afirmaba hace unos años Judy Orihuela, portavoz del FBI en Miami, en una entrevista publicada por el Sun-Sentinel, y todo indica que el actual jefe de la oficina local, John Gillies, nacido en Chicago, la ciudad del mítico gángster Al Capone, se alineó con esa misma orientación.

NADA apareció en la prensa local que pudiera indicar alguna evolución de la investigación de la policía federal en este caso de terrorismo dirigido contra Airline Brokers, una empresa que contrató la Arquidiócesis de Miami para el transporte de 300 personas del sur de la Florida a la Isla a finales de marzo, para la visita papal a Cuba.

Más sospechoso aún, en el caso de este incendio fulgurante que transformó las oficinas de la firma en ceniza en cuestión de minutos, aunque se dijo que había sido deliberado y que los perros adiestrados detectaron olor a combustible, ningún órgano de prensa hizo referencia a un acto de terrorismo. Ni se pronunció una palabra, de la misma forma que en Miami no se reconoce el pasado terrorista de Posada Carriles, un agente de la CIA protegido desde las más altas esferas de Washington por elementos mafiosos asociados a los servicios de Inteligencia.

En cuanto a la presidenta del Comité de Relaciones Exteriores del Congreso de Estados Unidos, Ileana Ros-Lehtinen, eminencia del Partido Republicano en la Cámara de Representantes, su relación sulfurosa con la mafia terrorista cubanoamericana la condena a callarse la boca.



La relación de la bruja del Capitolio con la mafia terrorista cubanoamericana "la condena" a callarse la boca.

Ileana Ros-Lehtinen fue la más ruidosa partidaria de la liberación de Orlando Bosch en 1989, cuando el pediatra asesino, después de comprar su liberación en Venezuela, fue encerrado en las celdas de los servicios de inmigración. Con la asesoría de Otto Reich, usó a fondo la campaña a favor del terrorista más peligroso del continente para lograr su elección ese mismo año al Capitolio.

Ros-Lehtinen también ha defendido al terrorista Valentín Hernández, condenado por asesinar a otro delincuente, Luciano Nieves, de la misma forma que reclama la liberación de Eduardo Arocena, jefe del grupo Omega 7, autor de numerosos asesinatos y atentados.

Pero lo más escandaloso de todo es ciertamente que es "presidenta de honor" del "Fondo Legal Luis Posada Carriles" que permite al terrorista rodearse de los más famosos abogados mafiosos de Miami.

Ros Lehtinen es la politiquera que juró inscribir a Venezuela en la lista de "países patrocinadores del terrorismo" del Departamento de Estado, a pesar de su vinculación con Alejandro Peña Esclusa, líder fascista enjuiciado por terrorismo en Caracas, y con varios terroristas venezolanos, entre los cuales figuran José Colina —asilado en Miami con la complacencia del Departamento de Estado—, y Raúl Díaz Peña —condenado por ataques con explosivo C-4 a dos embajadas en el 2003.

¡Qué casualidad!: El municipio de Miami donde ocurrió la agresión contra la empresa que ofrece transporte aéreo hacia Cuba a los cubanoamericanos deseosos de viajar a la tierra que los vio nacer, tiene como alcalde desde el año pasado a James Cason, un ex jefe de la Sección de Intereses Norteamericanos en La Habana.